

西城まちづくり便

2020. 8. 5

VoI. 9 7

題字：西野昭治さん

☎729-5722 広島県庄原市西城町大佐 734 TEL/FAX:0824-82-2175
Mail:saijyo.jichi@gmail.com facebook:西城自治振興区

令和2年度 西城町自治振興区連絡協議会より

令和2年6月30日必着で書面決議をご提出いただきました。その結果について報告いたします。

第一号議案 2019（令和元年度）事業報告	賛成	31	反対	0
第二号議案 2019（令和元年度）決算報告並びに会計監査報告	賛成	31	反対	0
第三号議案 2020（令和2年度）事業計画（案）	賛成	31	反対	0
第四号議案 2020（令和2年度）予算（案）	賛成	31	反対	0

全ての議案について、36人中過半数の賛成をもって可決されました。



七夕会

西城保育所

7月7日

満天の空には天の川がひときわ美しく輝く季節となりました。

今年の七夕は、警報が出ており雨模様の天気でしたが、

ぞう組さん（年長）のリードのもと、みんなとっても元気に歌ったり踊ったり楽しく過ごしました。短冊にはどんな可愛いお願いごとが書かれていたことでしょうか。今年ならではの「コロナが早く終わりますように！」という短冊がありました。



また、集会室では、お楽しみ会がありました。輪投げや魚釣りなどの楽しい遊びに、子どもたちの明るい声や笑顔があふれていました。

こんにちは、サロン

麻田サロン（明神町）（毎月第1、第3金曜日） 6月19日

今回は、明神町の麻田サロンにおじゃましました。空き家を借り、始めた茶飲み会が基になって郷カサロンが始まり、今回、場所を麻田様方に移したことから麻田サロンになりました。よって、今回、麻田サロンは第1回目となります。皆さん元気にまずシニア体操です。（太極拳指導者の田村久子さんから歩行のコツも教わりました）次に、演歌や季節の歌を歌いました。知らない歌でも皆さんの声に押されて、まるで知っている歌のように歌えたのがなんだか不思議でした。落語の寿限無を唱え、体と頭をほぐした後にお茶や菓子をよばれながらおしゃべりを楽しみます。花札やトランプなどカードゲームなどをして楽しく集うこともあります。

やっぱり地域の人が声をかけて下さるのが嬉しいです。



体操や歌で盛り上がります。



自治会長さんにインタビュー

(五町自治会長 前田宏昭様)

日々奮闘されている自治会長の皆さんからいろいろな話を伺うことで、情報交換の場になるのではないかと、また、お互いに助け合ったり交流したりできるのではないかなどの思いから“自治会長さんにインタビュー”

五町の特色ある活動

- ・ 敬老会
- ・ 心温まる一日（年2回）
食事や健康体操
- ・ グラウンドゴルフ大会
五町2回、老人会1回、
町内1回
- ・ 明神山を公園に向けて整備中
- ・ 新型コロナウイルス予防

をさせてもらうことになりました。

地域自慢は、年配者が多いこともあって何かと集まりやすいです。

困っていることは、集まり易い反面、高齢化などで自由に動ける範囲も狭まり、制限もかかっています。

振興センターへの要望としては、みんながついていけるような行事があればいいなと思います。

今からやりたいことは、五町で観光旅行などをしてみたいです。



町の元気、いちおしの人

一周年を迎えました

備後西城駅エキナカ

町内の、がんばってキラキラ輝いておられる人や、めずらしい、面白いものに目を向け、町の皆さんに紹介したいと、このコーナーを設けました。初回は、山脇克文・加奈江さんご夫婦、岡崎優子さんです。

岡崎さん 「エキナカ」開店のきっかけは？

きっかけは、芸備線の復活祭イベントで駅を中心にいろいろな行事をする中で、みんなが賑やかに集まれる場所があったら楽しいだろうなどの思いにつながりました。山脇さんの力をお借りしてキッチンができ、飲食店としての営業がスタートしました。

これからは？ 新型コロナウイルスの影響でお客さんもなく淋しくなった芸備線。芸備線を利用してお客さんが来られ、西城駅エキナカで飲食を楽しんで帰っていただく、そういうルートが活発化できないだろうかと考えているところです。そして、西城の町の人が集まる場所としてエキナカがもっと盛り上がってくれたら嬉しいです。

山脇さん そば作りのきっかけは？

減反などで荒れていく田んぼをどうにかしたい、そんな気持ちから庄原市内に呼びかけ今では60haの田畑に蕎麦の栽培をしています。生産組合は、今では、役員が6人、組合員が110人、刈りとりから乾燥、検査、出荷と大忙しです。



<開店曜日>詳しくは西城町観光協会 ☎82-2727へ

火曜日	:	そば
木曜日	:	珈琲&ケーキ
金、土曜日	:	カレー

(町を元気にと語られる姿に感動を覚えました)

これからは？ 各イベントを盛り上げていくこと、そばづくりを一次産業で終わらせるのではなく、二次、三次産業（ブランド化し、お土産に）へと発展させていきたいです。また、芸備線を絶やしてはならないという思いが強く、復活の為に何かできないだろうか、皆さんと一緒に考えていきたいです。

今後の行事予定

* 8月7・21日（金） やさしいパソコン教室 13:30～

* 8月11日（火） 子ども写真教室（小学生全員に詳細を配布しています）

